

En la cuarta plana publicamos nuestros interesantes folletines.

VALENCIA

Bajo la presidencia del Sr. Maestre, y asistiendo a escaso número de vocales, ayer mañana celebró sesión la junta municipal de Asoced, aprobándose, sin discusión, la mayor parte del orden del día, en el que, entre otros de menor interés, figuraban los siguientes dictámenes: expropiar la casa número 8 de la calle de Don Juan de Austria, y que su importe de 18.000 pesetas se consignase en el próximo presupuesto de 1909, desdengando el interés del 5 por 100 anual, desde el día en que se otorgue la escritura hasta el que se pague aquella cantidad, autorizando vuelos de un metro cincuenta centímetros en los edificios del barrio de Pescadores, recalesando a la plaza de Emilio Castelar, no rebasando en los chaflanes la prolongación de la línea de vuelos correspondientes a las calles laterales del edificio, satisfaciéndose un arbitrio seis veces mayor al que hoy se satisface.

Al discutirse el dictamen en que se proponía transferir las 65.862,33 pesetas consignadas en presupuestos para las obras de urbanización de la calle Mayor del Grao, a la adquisición de terrenos para las Facultades de Medicina y Ciencias y ensanche de la vía pública, se aceptó una proposición que decía así:

«Que de las 65.862 pesetas se transfiriesen de la partida sobre urbanización de la calle Mayor del Grao a la nueva partida para adquisiciones de terrenos con destino al edificio para las Facultades de Medicina y Ciencias, se rebajan 7.000 pesetas, transfiriéndose a la partida 65, art. 1.º, cap. 1.º, para pago de escribientes supernumerarios.»

Presidida por el Sr. Maestre, y con asistencia, entre otros, de los Sres. Martínez Aloy, Cano Pacheco, Mengot y Mira, se reunió ayer mañana la comisión municipal de Monumentos, convocada, como lo había prometido, por el alcalde.

Trató la comisión de la instancia—ya conocida por nuestros lectores—que al Ayuntamiento tiene presentada este Cabildo Metropolitano, recordándole determinados compromisos que con él tiene contraídos en lo que se refiere a contribuir a las obras de recomposición del Miguelete, y excitándole a que lo cumpla a la mayor brevedad.

La comisión, después de leída la instancia dicha y refrescada su memoria por los señores alcalde, Martínez Aloy y Martín, acordó reconocer la solemnidad y fuerza moral de obligar de aquellos compromisos, y en su consecuencia, propondrá al Ayuntamiento, en la próxima sesión, consignar en presupuestos la cantidad de antemano fijada por los facultativos de la casa, para las obras de reparación indicadas.

El acuerdo de la comisión de Monumentos, de cuya seriedad no habíamos dudado, ha sido el que la opinión esperaba. A más de que con él se hace honor a una palabra empeñada, se atiende uno de los más legítimos deseos del vecindario y se procura por la conservación de un monumento, verdadero timbre de la ciudad, tan admirado por los extraños y tan querido de los buenos valencianos.

Según carta recibida ayer en el Palacio Arzobispal, nuestro respetable prelado llegará a Valencia, terminada su excursión veraniega, el sábado de la próxima semana.

En el correo de Barcelona llegaron ayer mañana D. Ramón López, D. Francisco Pizcueta, D. Francisco y D. Martín Casariego, el Dr. Balanz y D. Fernando Piquer.

En el correo de Madrid vinieron D. Carlos Carbonell y los Sres. de Bonell.

En el tren andaluz marchó la señora marquesa de Castellfort, D. José García con su familia, el teniente de artillería Sr. Jiménez Bueso y el diestro Litri, que tomará parte el domingo en la corrida que ha de celebrarse en Huelva.

Con dirección a Denia marchó nuestro querido amigo D. Federico Domenech.

En el tren de Cullera llegaron D. Antonio Suárez y señora y el abogado D. Emilio Bordanova.

En el tren de Utiel salieron el juez de instrucción de Sueca, D. Antonio Garrigós, D. Juan J. Pardo, T. Faustino Pérez y don Rafael Lleó.

Por el Central de Aragón salió el inspector provincial Sr. Sanidad D. Miguel Trallero.

En el correo de Madrid marcharon el presidente de la Audiencia provincial de Murcia, D. Cristóbal Girón, con su familia y su nieto María Guardiola, D. José Castellví, D. Maximo Valdés y el Dr. Viciano.

En el ex. expresado de Barcelona salió el notario D. Juan Gandía.

El gobernador ha ampliado la circular que publicó en el Boletín Oficial referente a la emigración, advirtiéndole que incurrirán en la pena de prisión correccional, no solamente los que funden una agencia de emigración, sino también los que la dirijan ó exploten, los que recluten emigrantes por cuenta propia ó al servicio de una agencia y los que, lucrándose ó no, hagan propaganda oral ó escrita para fomentar la emigración.

Le ha sido concedido un mes de licencia al jefe de inspección provincial de Hacienda D. Francisco Rojano.

Durante la ausencia del inspector provincial de Sanidad D. Miguel Trallero, se ha encargado de la inspección D. Luis Valls.

Bajo la presidencia del delegado de Hacienda se celebraron ayer mañana tres juntas administrativas por defraudación a la renta de alcoholes. Los fallos fueron condenatorios.

Los señores médicos y el público deben desconfiar de las aguas minerales anunciadas como siendo de Vichy, cuyas manantiales no existen en Vichy. Para tener completa garantía de autenticidad exijan las aguas de Vichy-État de los manantiales Vichy-Hopital, estómago, Vichy-Célestins, riñones, Vichy-Grande-Grille, hígado. Son insustituibles y producen maravillosos resultados.

De una boca sucia y mal oída no pueden salir palabras de ternura que enamoren, ni sonrisas galantes ni nada, en fin, que sea agradable a los sentidos. ¡Qué importante es la higiene de la boca! El Licor del Polo es su tálsimán más precioso. F.º de Alíno.

Trilladoras de arroz. Molinos de arroz. Domingo Gomez, Zaidía, 6 y 8.

D. Juan Vicente Pardo ha presentado en el gobierno civil plano y Memoria para establecer una línea telefónica de uso particular entre Alginate y Alberique.

El cuerpo de Seguridad de Valencia ha prestado los siguientes servicios en el mes de agosto último:

Detenidos por robo, 12; por hurto de idem, 3; por hurto, 3; por monedas falsas, 2; por fugarse de la casa paterna, 2; por idem de la idem conyugal, 1; por heridas, 12; por timadores, 1; por ruina y escándalo, 56; por desobediencia, 17; curanderos detenidos, 1; denunciados por usar armas prohibidas, 10; armas recogidas, 40; denunciados por escándalo, blasfemos y faltar a la moral, 97; niños perdidos y recogidos, 2; auxilios prestados, 20; denunciados por infringir los reglamentos de carruajes y ferrocarriles, 10; por infringir la ley del Descanso dominical, 2. Total general, 261.

Durante el pasado mes de agosto la Guardia municipal ha prestado los siguientes servicios:

Reos capturados por robo, 16; heridas y homicidios, 61; sospechosos, 18; estafas y decomisos, 4; juegos prohibidos, 1; desatado a la autoridad, 1; reclamados por los tribunales, 20; detenidos en el Asilo por vagancia, 34; id. mendicidad, 447; id. embriaguez, 47; denuncias a los tribunales por ruina y escándalo, 2.196; id. al Reposo por falta de paleta, 2.196; id. a las Ordenanzas municipales, 2.328; id. a la ley del Descanso dominical, 202; id. por exceso de pasajeros en los tranvías, 446; id. por blasfemos, 22; armas de fuego ocupadas, 7; id. blancas, 9; servicios humanitarios, 230. Total, 6.326.

Apenas hay un enfermo que no use el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos en cuanto se presentan las primeras molestias de la digestión, porque en el mundo entero se sabe que es el medicamento más eficaz para curar el dolor de estómago.

Discos de Gramophon nuevos, tamaño grande, impresionados por las dos caras, muy buenos. Vendo una partida a 6 ptas. uno. Hotel Inglés, cuarto núm. 20, donde se podrán probar. También véndese el Gramophon (por la tarde).

Con el uso del agua La Flor de Oro se tiene siempre la cabeza sana y el cabello hermoso, abundante y negro.—Se vende en las perfumerías y droguerías.

Urberuaga de Ubilla, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pidase memoria y guías. Se remiten gratis.

Arados de verdadera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan Villarrasa, núm. 2.

Crónica MORTUORIA

En la parroquial iglesia de San Juan del Hospital se celebraron ayer mañana solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma de la virtuosa dama doña Mercedes Palanca Perdigón. Por nutrido coro de señores se cantó una severa misa de Requiem. En el cruceo y rodeado de gruesos bandones, con lazos de crepón negro, había un riquísimo paño con franjas de oro.

El duelo de señoras lo presidieron doña Esperanza Tamarit Perdigón de Peris Griñena, hermana de la finada, y sus hermanas políticas doña Filomena Blasco de Pastor y doña Dolores Pons, viuda de Palanca. El de caballeros lo presidieron D. Eduardo García Villacampa y D. Francisco Pastor.

A su esposo ó hijos reiteramos la expresión más sentida de nuestro pésame.

Noticias MILITARES

Ha solicitado la placa de San Hermenegildo el comandante D. Juan Soría del Castillo, y la cruz de la Orden citada el comandante D. Rafael Pérez Herrero.

Se han hecho cargo del mando del regimiento de Tetuán el coronel D. Ataulfo Ayala, y del 11.º montado de artillería el comandante D. Arturo Martín.

D. Alfonso Durán Loyzaga, segundo teniente del regimiento de Mallorca, ha sido destinado al de Vergara.

El subteniente jefe de la tercera región de Administración militar D. Francisco Llorens se ha encargado interinamente de la Intendencia militar de la región.

TRIBUNALES

Hasta nuevo aplazamiento fué suspendida ayer mañana la vista de la causa instruida contra Mariano Zurriaga Bernat, por el delito de lesiones. Zurriga al procesado don Juan Barral, y como acusador privado asistió D. Buenaventura Guillén Engo.

También se suspendió, por enfermedad de uno de los procesados, la vista de una causa incoada contra Francisco Cano Puchades y otros tres, sobre supuesto delito de falso testimonio. Las defensas estaban encomendadas a los letrados D. Vicente Duadé, D. Luis Sanchis Bergón y D. Pedro Aparicio.

ESCOLARES

Han sido expedidos los títulos profesionales de maestros de D. Silverio Palafox, doña Purificación Calero y doña Petra Manero.

Circulos y Sociedades

Esta mañana, a las once, celebrará junta general la Sociedad de Obreros Panaderos.

La Sociedad de Obreros de los Tranvías Eléctricos celebrará mañana por la noche junta general para tratar de una cuestión de interés.

El Comité de Centro de la Casa del Pueblo ha convocado para hoy, a las seis y media de la tarde, a los de las Sociedades de obreros domiciliadas en dicha Casa a una reunión en la que se tratará, entre otros asuntos de interés, de la excursión obrera a Zaragoza y de un proyecto sobre accidentes del trabajo.

La Asociación de Retirados por guerra ha quedado legal y definitivamente constituida, habiendo nombrado su directiva como sigue: Presidente, D. Rafael Muñoz; vice, D. José Rabasa; secretario, D. Julián Solobayo; vice, don Emilio García; tesoro, D. José Langa; vice, D. Manuel Sevilla; vocales: D. Matías Rufo, D. Eduardo Gay, D. Francisco Gómez, D. José Guerrero y D. Juan Hortelano.

Cumplimentando su reglamento, celebrará su primera junta general ordinaria, a las once del próximo domingo día 6, en el local social, plaza de Mirasol, 2, principal.

TEATROS

Mañana, sábado, abrirá sus puertas al público este popular teatro, con la compañía de zarzuela que dirige D. Patricio León.

formaba la entrada general. Las obras han mejorado el aspecto de la sala en lo que respecta a luz y alegría.

El cartel de la función inaugural lo componen, el estreno en este teatro de la zarzuela de los Sres. Arniches, G. Alvarez, Valverde y Serrano, *La suerte loca* y la *repris de las obras La revoltosa* y *El barbero de Sevilla*. En esta última debutará la aplaudida señorita Ana Lopeteghi, que de la ópera se ha pasado al género chico.

Plaza de Coros

Como ayer anunciamos, hoy debuta la notable compañía de Varietés de la empresa del Gran Teatro Sorianó de Barcelona, con doce atracciones, entre las que figuran los notabilísimos «Troupe Querollos, reyes del tapiz, Mazu, Tallars y el gran Guerra con sus originales trabajos».

Para el domingo por la tarde se prepara un gran función con los precios extraordinarios, para niños y militares, de 20 céntimos entrada general.

Crónica de SUCESOS

El gobernador civil impuso ayer las siguientes multas: a Catalina Abad, Dolores García, Vicente Manáns Pérez, Tomás Fras Quevedo y Francisco Escrich Alber, 25 pesetas a cada uno por promover escándalo en la vía pública y faltar a la moral.

Un operario de una serrería del camino de Burjasot, llamado Gregorio Albelda Catalá, de 25 años, tuvo la desgracia de que le pillara la mano izquierda una sierra circular, produciéndole lesiones de consideración, que le fueron curadas en la casa de Socorro de Serranos.

También fué curada una mujer, llamada Doña Valero Valero, que tuvo una cuestión con otra, y resultó con varias heridas en los brazos y en la cadera izquierda.

Ayer fué curado en la casa de Socorro del Puerto el carabino Antonio Jaime Rubio, de 30 años, de una herida en el muslo izquierdo, producida por mordedura de un perro.

En la casa de Socorro de la Gloria fueron curados ayer: Pascual Tadeo Navarro, de 18 años, a quien la rueda de un carro produjo heridas en la pierna y pie derechos; Ventura Garrido Jiménez, de 61 años, y Antonio Balaguer Frías, de 64, quienes, a consecuencia de una caída, se ocasionaron heridas en la mano y brazo derechos, respectivamente, y el niño de ocho años Manuel Toledo, que se cayó de un árbol y se produjo contusiones de importancia en la región lumbar.

Carlos Gimeno Póseca, de 14 años, por haber sufrido una caída, presentaba una herida de consideración en la rodilla izquierda.

Fiestas regionales

Chirivella

La gran fiesta de la Patrona Nuestra Señora de la Salud será el próximo martes, día de la Virgen. Desde las cinco de la mañana hasta las doce se dirán misas rezadas para que puedan cumplir con el precepto de la Iglesia los numerosos forasteros que acuden a visitar tan milagrosa imagen. A las diez se celebrará la solemne misa oficiada por el Sr. Giner, con la asistencia tradicional y la procesión solemne. El miércoles habrá también función religiosa al Santísimo Cristo, ocupando la Sagrada Cátedra D. Rafael Marín Fiqueras. Por la noche procesión. Para amenizar dichos festejos ha sido contratada la música de Bomberos, y no faltarán, como es de rigor, las *coardas*, *engraellats*, *masclets* y otros fuegos artificiales.

Riaguas

Las fiestas de la Patrona la Virgen del Ollivar del Santísimo Cristo, prometen ser este año más lucidas que los anteriores. En la función religiosa del martes se cantará la misa de Giner por profesores de Valencia y de Aldaya, siendo el orador D. Vicente Vento, hijo del pueblo. En la misa solemne del miércoles formará parte de la capilla de música el tenor D. Lambertio Alonso, que predica el Sr. Giner. La Banda Municipal de Valencia llegará en la mañana del martes, haciendo el pasacalle acto seguido y acompañando el traslado de la veneranda imagen de la Patrona desde la iglesia del ex-convento de Miminos a la parroquia. Por la tarde dará un concierto, y por la noche tocará en la procesión.

Moncada

Muy lucidas prometen ser las fiestas que se celebrarán el martes, miércoles y domingo, 13, en honor de Nuestra Señora de los Desamparados, Santa Bárbara y la Purísima, respectivamente. En la primera predicará el P. Rafael de Novell; en la segunda, el Dr. D. Félix Tomás Vivó, y en la tercera, la de las Hijas de María, en la que se cantará a toda orquesta la gran misa de Gounod, el P. Calasanz Rabaza.

Algemesi

Este año revestirán gran solemnidad las fiestas de la Patrona Nuestra Señora de la Salud. El lunes se cantarán con orquesta los maitines, y a las once será la primera procesión. En la función religiosa del martes predicará el P. Salvador de la Madre de Dios. Por la tarde habrá concierto musical y procesión solemne. El miércoles cabalgata, en la que figurarán cuatro nuevas y artísticas carrozas.

Chiva

Las fiestas en honor de la Virgen del Castillo, prometen ser muy brillantes, si se tiene en cuenta el entusiasmo de los clavaros D. Alfredo Agustí Nacher, D. Vicente Martínez Pascual y D. Gabriel García Salvó. El domingo al medio día, habrá vuelo de campanas en la ermita de la Patrona y después de morteretes, lo cual se repetirá al toque de oraciones. Por la noche seranata por la banda municipal, terminada la cual se disparará una gran *cordá*.

El lunes será la fiesta en el hermoso Santuario de la Virgen a expensas de los vecinos del barrio de la Cuesta del Castillo. Al amanecer disparo de morteretes. A las nueve misa solemne en la ermita del Castillo, predicando el virtuoso sacerdote, hijo de Chiva, D. Gabriel Ferrer Gimeno, organizador de la parroquia de Cullera. Terminada la misa disparo de 1.500 morteretes. Al anochecer será trasladada la imagen de la Virgen, desde la ermita del Castillo a la iglesia parroquial. A las nueve de la noche seranata por la música primitiva, alternando con el del sinerico. Terminada la seranata se disparará una gran *cordá*.

El martes se celebrará la fiesta principal. Al amanecer vuelo general de campanas, diána por la banda, y después de morteretes, lo cual se repetirá al toque de oraciones. Por la noche seranata por la banda municipal, terminada la cual se disparará una gran *cordá*.

El miércoles se celebrará la fiesta principal. Al amanecer vuelo general de campanas, diána por la banda, y después de morteretes, lo cual se repetirá al toque de oraciones. Por la noche seranata por la música primitiva, alternando con el del sinerico. Terminada la seranata se disparará una gran *cordá*.

El jueves se celebrará la fiesta principal. Al amanecer vuelo general de campanas, diána por la banda, y después de morteretes, lo cual se repetirá al toque de oraciones. Por la noche seranata por la banda municipal, terminada la cual se disparará una gran *cordá*.

El viernes se celebrará la fiesta principal. Al amanecer vuelo general de campanas, diána por la banda, y después de morteretes, lo cual se repetirá al toque de oraciones. Por la noche seranata por la banda municipal, terminada la cual se disparará una gran *cordá*.

EL PALLETER
Esta casa sigue vendiendo a precios baratísimos, bordados, puntillas, adornos para señora.—Algodones colores suaves y negros indestructibles.
Venta por piezas.—Pérez y Vernia, Mercado, 4

Sueca
Las fiestas de la Patrona la Virgen de Sales se celebrarán los días 7 y 8 siguientes. El lunes por la noche se cantarán los maitines en la Sala, figurando entre las voces el tenor Alonso. El martes, día 8, en la misa solemne predicará el canónigo de Teruel Dr. Buj. Por la tarde será la procesión general.

Ricudía de Carlet
Los días 7, 8 y 9 se celebrarán las anunciadas fiestas de la Patrona. Habrá serenatas, castillo de fuegos artificiales, procesiones, cabalgatas y feria.

Agras
Serán muy solemnes las fiestas de la Patrona la Santísima Virgen de Agras. En la función religiosa del lunes, que se celebrará en la iglesia del convento de los frailes Franciscanos, predicará la cura de Bocariente, Dr. D. Antonio Artés. Por la tarde será trasladada procesionalmente la veneranda imagen desde el convento a la parroquia, representándose en el trayecto la ceremonia del hallazgo de su efigie. A las doce de la noche se disparará una gran *cordá* desde el convento.

El martes, día propio de la Natividad de la Santísima Virgen, se cantará la misa con orquesta, siendo el orador el P. Angel Puchades. Por la tarde será la procesión, y por la noche el castillo de fuegos artificiales.

En otro tiempo, se consideraba la gota como incurable, puesto que se desconocía su origen. El descubrimiento del exceso de ácido úrico, como causa de la gota, ha hecho que

LA GOTAS ES CURABLE

Uricure
El Uricure procede del Laboratorio donde se prepara la Emulsión de SCOTT, siendo un preparado tan científico y un remedio tan bueno para su objeto como la Emulsión de SCOTT. Cura la gota, el reumatismo, y todas las afecciones del ácido úrico. El precio de la botella de 60 tabletas, es de 3,50 pesetas. Quien desee una muestra gratis, acompañe este artículo con un céntimo en sellos de correo y dirijase a "Uricure", D. Carlos Martí, Calle de Valencia 335, Barcelona.

De la REGION

CHIRIVELLA
Han sido detenidos por la Guardia civil tres sngetos a quienes se les ocupó un billete de 50 pesetas del busto de Echeagaray, falso. Como no explicaron el origen del billete, fueron puestos a disposición del juzgado.

BÉTERA
El vecino Vicente Rojo Gil, entró en la habitación de doña María Sabater para comenar una persiana, y aprovechando un descuido se incautó de un reloj de oro. La Guardia civil ha detenido al relojero.

RIBARROJA
Fermín Blesa Rodilla, de 22 años, que iba ayer por la carretera de Ribarroja, al descender por un desmonte en el kilómetro 13, para beber agua, tuvo la desgracia de caer, causándose varias heridas en la cabeza y conmoción cerebral.

SIETE-AGUAS
La Benemérita ha detenido a dos individuos, a quienes les ha ocupado cinco caballerías, que se supone robadas.

ALBAIDA
Un joven de 16 años, llamado Francisco Ballester Gascó, vecino de Castellón de Rugat, al pasar ayer por la calle de San Juan una jardinería, en la que iban el capitán D. Vicente Alcover con otros amigos, fugó a las caballerías, que salieron desbocadas, volcando el vehículo en la carretera, sufriendo la jardinería graves desperfectos y lesiones leves los que en ella iban.

JATIVA
Un hombre de 60 años llamado José Sanjuan, cayóse ayer mañana desde una ventana a la altura de un segundo piso, resultando con fuerte magullamiento en todas las partes del cuerpo. No se sabe si la caída fué casual ó si se trata de un suicidio. Fué conducido luego al Hospital.

DESDE CASTELLON

Contra el empleo de la sacarina.—En honor al rey D. Jaime el Conquistador.—Fiestas en Villarreal.

3 de septiembre de 1908.
El gobernador civil Sr. Fernández Baldoz ha emprendido una campaña contra los fabricantes de productos que utilizan sacarina en sustitución de azúcar.

Los fabricantes que han sido denunciados y se ha logrado comprobar la denuncia han sido puestos a disposición del juzgado.

Mañana comenzarán en Villarreal las fiestas organizadas en honor a la Virgen de Gracia, y con motivo del VII centenario del natalicio del rey D. Jaime.

A pesar del poco tiempo que ha dispuesto la comisión organizadora, se ha confeccionado un programa en el cual figuran, además de las solemnes funciones religiosas, corridas de vaquillas, castillos de fuegos artificiales, cabalgata histórica, bailes al estilo del país, serenatas y retretas.

El rey Conquistador fué el fundador de Villarreal y para perpetuar su memoria se colocará una lápida con la siguiente inscripción:

«Al may vençut En Jaume el Conqueridor—Penyora de coral admiració y agrahimient—Villarreal a son fundador—En el VII centener del seu natalici—MCMVII.»

Se celebrará una manifestación cívica que se dirigirá al lugar en donde se ha colocado la referida lápida, y al descubrir la pronunciará un discurso el catedrático de la Universidad de Granada D. Pascual Nacher.

Los niños y niñas de las escuelas dedicarán un homenaje al invicto rey D. Jaime. Los festejos durarán desde mañana 4 al día 13, prometiéndose verse muy animados.

Notas culinarias

Anguila saltada
Una vez despezada la anguila, se la corta en cuatro ó cinco trozos a lo largo, que se secan bien y se frien en una sartén con 75 gramos de manteca; a los dos minutos se agregan dos cebollitas, mojándolas con dos cucharadas de gras; se tapa la sartén, se pone al horno un cuarto de hora, teniendo cuidado de mover para que no se quemé, y se retira del horno. Se agrega una copa de coñac, un vaso de salsa velouté, una cucharada pequeña de salsa de anchoas, se deja hervir cinco minutos y se sirve.

Chuletas de cerdo con pepinillos
Preparar unas chuletas de cerdo, salpimentarlas y enharinarlas por ambos lados. Ponerlas a la lumbre en una cacerola con manteca, volteándolas mientras vaya cociendo. Añadir luego cantidad de caldo que las cubra y un poco

EL SEÑOR
D. Víctor Florán y Cabanes
que falleció en 5 de septiembre de 1907
R. I. P.
Su viuda, hija y única heredera, agradecerá a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos.

Colegio de San Miguel
DIRECTOR: D. RAFAEL LAPESA, Doctor graduado en Filosofía y Letras y Profesor Ayudante del Instituto general y Técnico.—Plaza de San Pablo, 4, y calle de San Pablo, 1, frente al Instituto.

Edificio situado en el punto más sano de Valencia, con balcones y galerías a cuatro fachadas; dormitorios, comedores salas de estudio, aulas y amplios espacios y ventilados; agua filtrada con bombas; Pasteurizadora de leche; Jardín y patios de juego y recreo.

1.º Enseñanza: bachillerato, carreras especiales y facultad mayor.
HONORARIOS.—1.º en el año: Inletivos, 165 pesetas trimestrales; mediopensionistas, 90; permanentes, 25; externos, 15. Segundo año: Inletivos, 190 pesetas trimestrales; mediopensionistas, 115; permanentes, 40; externos, 8.

Hay quienes sufren del disenteria crónica y de afección intestinal orgánica, porque no han hecho uso de la SOLUCION PAUTAUBERGE al clorhidro-fostato de cal creosotado, tan infintimamente imitada y falsificada, pues es sobre todo un antiséptico poderoso de las vías digestivas, y también un reconstituyente infintimable. Sobre todo, no os olvidéis de esto: que es inimitable a pesar de todos los intentos.

Diario de Avisos
MIL PESETAS el que presente las SOLAS de SANDALU, u otro específico, mejor que las del Dr. PIZA, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del Píno 6, farmacia, Barcelona.

8 de septiembre de 1908
A las nueve de la mañana
Barómetro, 762.98; termómetro, 25.0; humedad, 73; dirección del viento, S. E.; fuerza del viento, calma; estado del cielo, despejado.

Desde las tres de la tarde anterior
Temperatura máxima a sol, 39.0.—Máxima a la sombra, 28.8.—Mínima a la sombra, 21.0.—Mínima al reflexo, 17.2.—Eva porción en millares, 5.6.—Luz en millares, 9.0.—Velocidad del viento en kilómetros, 158.

Observaciones astronómicas de hoy
Luna sale a las 5 horas y 31 minutos, y se pone a las 6 y 28.
Luna sale a las 1 y 46 minutos de la tarde, y se pone a las 11 y 25 de la noche.

SECCION COMERCIAL

Mercado de frutas y verduras
París 2 de septiembre.—Cincoas de España, 15 francos el bulto; naranjas, 15 el 100; patatas de París, 0.70 el kilo; patatas de Huelva, 0.70 los 100 kilos; tomates, 0.75 los 100 kilos; 0.27 el kilo; id. id., 0.60 el kilo; habichuelas verdes de París, 0.30 el kilo; tomates, 0.12 el kilo; berenjenas, 9 francos el 100; melones, 0.75 franco; 0.80 el kilo; limones, 7.50 francos el 100; moscatel, 0.80 el kilo.

Precios y observaciones
Chelva 1.º de septiembre.—Aceite, a 16 pesetas; la arropa; patatas, según tamaño, 0.75 a 0.90; trigo huera; a 3.25 la varchilla; cebada, 0.75; almendras, 3.75; plátano, 0.60; vino; a 0.60 el cántaro; huevos, a 1.10 la docena.

Productos del campo
Chelva 1.º de septiembre.—Aceite, a 16 pesetas; la arropa; patatas, según tamaño, 0.75 a 0.90; trigo huera; a 3.25 la varchilla; cebada, 0.75; almendras, 3.75; plátano, 0.60; vino; a 0.60 el cántaro; huevos, a 1.10 la docena.

La Previsión Andaluza
Sociedad anónima de Crédito y Seguros
Domicilio social: Gravina, 90, Sevilla

Esta Sociedad se dedica a realizar los seguros siguientes:
De garantía sobre

Cotización de valores

Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza... FONDOS PÚBLICOS... Deuda amortizable al 5 por 100...

Cambio oficial de ay

Según el Boletín del Colegio de Corredores... París - Cheque de banco: 12.10...

Telegramas bursátiles

Del Colegio de Corredores... Deuda amortizable al 4 por 100 interior: 81.87...

Servicio particular

París 8, a las 14... Río Tinto: 1793.00... F. O. Norte: 388.00...

Cotización oficial

Madrid 8, a las 18.15... En el correo se han cotizado hoy: El 4 por 100 interior: 84.42...

Plaza de Toros de Valencia

Nuevas atracciones

Hoy día 4, a las 9.30 noche... Gran debut de la Compañía de variedades procedente del gran teatro Soriano...

12 grandes atracciones, 12

La troupe QUEIROLOS, los reyes del tapiz MAZU, TAILLORS y el gran...

Clown Guerra

Gran acontecimiento PRECIOS... Entrada general 30 cts. silla de pista 60...

Relato de un expatriado

Una de las notas características de la reciente revolución turca, o mejor dicho, del rápido movimiento constitucional efectuado por los jóvenes turcos, ha sido la fuga de un número de altos funcionarios del antiguo régimen...

De la TARDE

Madrid 3, a las 6.30 tarde. La Gaceta... El diario oficial publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

De la NOCHE

Madrid 3, a las 10.50 noche. La enfermedad del Sr. Dato... El presidente del Congreso ha sido visitado en Suiza, donde se halla, por un médico especialista...

De la mañana

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo...

El sultán, por su parte, tiene, por lo menos 75 millones depositados en Alemania, Austria y Francia, procedentes de las importaciones...

Telegramas y Telefonemas

Del EXTRANJERO

Dos casamientos

Londres.—Hoy se han casado en la capilla real del palacio de Hampton-Court el capitán Scott, comandante de la reciente expedición antártica...

Escapa de pánico

Viena.—Ayer se representaba una función en el teatro de Marlenbad, a la cual asistía en un palco el rey Eduardo VII, de Inglaterra...

Villarroya se presenta

El ex-agente de ese Ayuntamiento, señor Villarroya, acusado del delito de estafa, se ha presentado al juzgado de guardia...

Declaraciones de Melquiades Alvarez

El País inserta hoy unas declaraciones de Melquiades Alvarez. Aboga por el bloque liberal, diciendo que no puede constituirse si los liberales no hacen declaraciones concretas...

De San Sebastián

El ministro de Estado ha confirmado la noticia publicada por la prensa barcelonesa, dando cuenta de la próxima visita de los reyes a Ciudad Condal...

Beatificación de Pio IX

Roma.—La familia del conde de Falconieri, quien bajo el gobierno civil de Pio IX tuvo un pleito con el papa...

El gobierno chileno

Chile.—El gobierno ha dado cuenta a las Cámaras de su programa. Procurará por cuantos medios estén a su alcance fomentar la riqueza del país...

Colisión entre obreros

Bilbao.—El domingo fueron a Antú varios mineros con objeto de bailar el agarrao. Como quiera que este modo de bailar está prohibido desde que se fundó el Círculo Católico patrocinado por D. Ramón Sota...

Estación telegráfica

Cádiz.—Se encuentra en esta el ingeniero que construyó la estación de la telegrafía sin hilos de Casablanca a París. Se propone establecer aquí una de 3.000 kilómetros...

De Barcelona

Barcelona.—Según noticias del juez que entiende en el proceso sobre la interpretación de la pieza teatral L'Article 15, no ha dictado auto de procesamiento contra los que tomaron parte en dicha interpretación...

El ministro de Marina Sr. Ferrández ha desmentido que el contralmirante Sr. Viniera haya insistido en presentar su dimisión...

Los bizkaitarras

El ministro de la Gobernación Sr. La Cierva ha recibido un telegrama del gobernador civil de Bilbao en el que le comunica que no es cierto que entre los bizkaitarras, que viajaban en un tren, y los empleados del ferrocarril hubiese ocurrido colisión alguna...

La emigración

La campaña iniciada por el Sr. La Cierva contra las agencias de emigración se lleva con verdadero rigor en toda España. En Zamora y Salamanca han sido detenidos algunos agentes de estas agencias...

El marqués de Dilar

Ha regresado el señor marqués de Dilar de su excursión a Melilla y Tetuán, en donde se entrevistó con el Roghi, regalando a éste un juego de plata para café. El Roghi obsequió al señor marqués de Dilar con un magnífico caballo...

Permuta

El secretario del gobierno civil de Madrid Sr. Martos O'Neale abandonará en breve dicho cargo para ocupar el de presidente de la Compañía de Seguros «El Fénix».

Lo de los duros

El subsecretario del ministerio de Hacienda ha dicho que el gobierno no puede modificar por ahora sus medidas para el canje de los duros que han sido remitidos desde Cuba...

Nuevo ataque

Un telegrama de Argel dice que, durante la noche anterior, los bereberes renovaron el ataque a Bonenden, siendo enérgicamente rechazados y sufriendo grandes pérdidas...

Mejoría

Se encuentra restablecido el enfriamiento que le retuvo en cama el ministro de Hacienda Sr. Sánchez Bustillo. Hoy ha permanecido cuatro horas en su despacho, y al retirarse ha celebrado una extensa conferencia con el ministro de la Gobernación...

De la MADRUGADA

Madrid 4, a las 3.15 madrugada. La temperatura... Máxima de ayer en Madrid, 33°; mínima, 18°.

Entre obreros

Dicen de Bruselas que cuando la crisis diamantífera podía ya considerarse casi terminada en Bélgica y Holanda, telegrafían de Amberes que es posible que estalle allí un conflicto entre obreros y patronos...

Rusia en Manchuria

Con referencia a noticias de Vladivostok, afirmase en París que el gobierno ruso ha acordado construir y enviar al río Amor diez cañoneros para que recorran el mismo y protejan el territorio ruso contra los ataques de los piratas chinos...

También guerreros

Comunican de Melbourne que el primer ministro australiano pronunció un discurso en el banquete ofrecido a los marinos norteamericanos, y en él dijo que los Estados Unidos deben toda su fuerza al hecho de tener una poderosa marina de guerra...

El marqués de Pidal

Comunican de San Sebastián que procedente de París ha llegado el marqués de Pidal. Su estancia fue muy breve, pues partió inmediatamente.

Choque de buques

Despachos de Nueva York dicen que en alta mar chocó con otro un buque de turistas cerca de la isla Deer, en el estado de Maine. El buque turista llamábase «Char». Han perecido ahogados ocho turistas...

De Tánger

De Tánger comunican que se ha verificado el desembarco de los caballos destinados a una exhibición en formación que ha de ir al Rif, con objeto de combatir a El Roghi y cobrar los tributos. El Roghi dice que se apresura a la defensa, y que entre tanto adopta crueles medidas de represión con algunas kabilas.

Los reyes de España

Telegrafían de Londres que los reyes D. Alfonso y doña Victoria salieron del hotel Ritz, donde se hospedaban, dirigiéndose a la estación para tomar el tren. En ella fueron despedidos por el personal de la embajada, el arzobispo de Toledo y distintas personalidades.

Inauguración de la temporada

En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo. Españoles sin recursos. Procedentes de Dakar desembarcaron en Canarias doce españoles que se hallan en la mayor miseria.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

El asunto, explotado por los periódicos de la noche, es objeto de todas las conversaciones. España Nueva le dedica una larga información terminándola así: «Ejeméridas notables y presenta como tales: el día 1.º de septiembre por la agresión del Sr. Gutiérrez, denunciador de Villarroya; el día 3.º por la presentación de éste al juzgado; y el día 4.º por su discusión en el Ayuntamiento de Madrid una moción del alcalde proponiendo la separación de aquél, «por abandono de su cargo».

Solución satisfactoria

En los círculos políticos de París se afirma que de la entrevista del ministro Pichon y el encargado de Negocios de Alemania saldrá, con relación al asunto marroquí, una solución satisfactoria, que será conocida muy en breve.

Cambó, alcalde

Dicen de Barcelona que el corresponsal en la Corte de Las Noticias, ha escrito a su periódico que el Sr. Cambó será nombrado alcalde de la capital catalana en cuanto sea aprobado el proyecto de ley sobre Administración local.

El Sr. Canalejas

Telegrafían de Lugo que el Sr. Canalejas, acompañado del presidente de la Audiencia y de otros funcionarios judiciales visitó el co-reccional. Después, en automóvil, marchó recorriendo las termas o baños minerales de Lugo regresando seguidamente para visitar la Catedral. Admiró las murallas romanas; recorrió el Palacio de la Diputación y últimamente estuvo en el Ayuntamiento, donde se le obsequió con una comida.

La Nota franco-española

Dicen de París que la Nota franco-española referente a los sucesos de Marruecos no ha sido remitida todavía a los embajadores de las naciones signatarias del Acta de Algeciras, porque el gobierno español no ha contestado aún a la consulta que, sobre el particular se le hizo.

De Ceuta

Cuando se le creía perdido, ayer fondeó en el puerto de Ceuta el correo de Algeciras, calmando la viva intranquilidad que su desgracia había despertado.

Agitación en Mazagán

Un despacho de Mazagán comunica que todo el día de anteaer hubo una verdadera alarma provocada por las impaciencias de los muchos moros partidarios de Muley Hafid, cuya proclamación querían adelantarse.

Los toreros heridos

El diestro Serrano mejora notablemente, hasta el punto que puede asegurarse, según opinión de los médicos que le asisten, que ya está fuera de peligro. Serrano se encuentra muy animado, resistiendo con valor los dolores de las curas. Tiene gran apetito.

Notas reales

Telegrafían de Londres que el próximo mes de Mayo irá a aquella capital el rey Manuel de Portugal para recibir de manos de Eduardo VII la Orden de la Jarretiere, la más ilustre de Inglaterra.

De San Sebastián

Comunican de San Sebastián que el ministro de Estado ha dicho que no tiene por ahora ningún decreto que someter a la firma regia.

De la moneda falsa

Dicen de Jaca que aumenta la agitación del vecindario en espera del descubrimiento de una fábrica de moneda falsa. Es indudable que en Jaca existe una fabricación de este género. Ya con anterioridad se sabe que circulaban allí gran número de duros sevillanos y falsos.

De San Sebastián

Comunican de San Sebastián que el ministro de Estado ha dicho que no tiene por ahora ningún decreto que someter a la firma regia.

De Maruecos

Dicen de Tánger que si el sultán Abd-el-Aziz no llegó antes a Casablanca, fue porque no disponía aún de alojamiento. Irá a la casa de Alvarez. Dicese también que tiene el propósito de abdicar en su hermano, y que ansia vivamente dejar la lucha cuanto antes.

El marqués de Pidal

Comunican de San Sebastián que procedente de París ha llegado el marqués de Pidal. Su estancia fue muy breve, pues partió inmediatamente.

Choque de buques

Despachos de Nueva York dicen que en alta mar chocó con otro un buque de turistas cerca de la isla Deer, en el estado de Maine. El buque turista llamábase «Char». Han perecido ahogados ocho turistas...

De Tánger

De Tánger comunican que se ha verificado el desembarco de los caballos destinados a una exhibición en formación que ha de ir al Rif, con objeto de combatir a El Roghi y cobrar los tributos. El Roghi dice que se apresura a la defensa, y que entre tanto adopta crueles medidas de represión con algunas kabilas.

Los reyes de España

Telegrafían de Londres que los reyes D. Alfonso y doña Victoria salieron del hotel Ritz, donde se hospedaban, dirigiéndose a la estación para tomar el tren. En ella fueron despedidos por el personal de la embajada, el arzobispo de Toledo y distintas personalidades.

Inauguración de la temporada

En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo. Españoles sin recursos. Procedentes de Dakar desembarcaron en Canarias doce españoles que se hallan en la mayor miseria.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.

Madrid 4, a las 3.30 madrugada

Madrid 4, a las 3.30 madrugada. Inauguración de la temporada... En el teatro de Apolo se verificó esta noche la inauguración de la temporada con un llenazo completo.



La solución mañana. Solución a la charada en acción anterior: Barafija.

